

活動情報

「広島市立袋町小学校」ラグビー教室

平素よりスカイアクティブズ広島へのあたたかいご声援をいただき、誠に感謝申し上げます。

2023年10月4日に、広島市立袋町小学校3年生2クラス50名を対象に、ラグビー教室を実施しました。チームからは、ロッキー選手、テヴィン選手、ハックス選手、中居ヘッドコーチ、三好BKコーチ、吉田OBが参加しました。開始前の休憩時間には、グラウンドに飛びだしてきた生徒達と一緒にドッチボールでアイスブレイク。昨年に続いての訪問であったからでしょうか、大きな外国人選手には、常に人だかりが出来る人気ぶりでした。

さて、当日は10月とは思えない程の暑さではありましたが、以下の内容を実施することが出来ました。

＜実施内容＞

- ウォームアップ（準備体操、ボール送り競争）
- スキルアップ（タグ取り、ラグビーゲームデモ見学、パス&キャッチ、トライに挑戦 1vs1）
- ラグビーゲーム（4分30秒×2セット）
- ラグビーデモ（ロングパス、ハイパントキック、ラインアウト）

グラウンドで集合写真を撮った後、2組に分かれて給食をご一緒させて頂きましたが、生徒の皆さんは「楽しかったね」「またやりたいね」を連呼しながらも、勢いよく完食されていました。

■活動の風景

▼ラインアウトを体験



▼ハックス選手にぶら下がり



▼楽しい給食タイム（黒板には歓迎メッセージ！）



開催にあたり、多くの皆様からご尽力を賜りましてありがとうございました。

引き続き、スカイアクティブズ広島は、One for All, All for Oneで「明るく元気なまちを創る」に貢献できるよう、取り組んで参ります。

ご支援、ご協力のほど、よろしくお願いたします。Go WITH.

以上